



Cierran estaciones del metro de Santiago ante protestas

Description

Varias estaciones del metro de Santiago fueron cerradas hoy temporalmente ante el llamado de los estudiantes a evadir el pago del pasaje, en protesta por el incremento de la tarifa de ese medio de transporte.

Desde el domingo comenzó a implementarse un aumento de 10 pesos (0,01 dólar) en el servicio, que ahora cuesta entre 650 y 810 pesos (0,81 y 1,01 dólar) en dependencia del horario.

En rechazo a la medida, los estudiantes convocaron a una semana de manifestaciones, lo que llevó a las autoridades a cerrar este martes por varias horas algunas estaciones de las líneas uno, dos, tres y cinco de la comuna de Santiago.

No obstante, las autoridades aseguraron que el pasaje de los estudiantes y los adultos mayores se mantiene sin alteraciones por ahora.

El aumento del precio del metro fue el origen del estallido social iniciado aquí en octubre de 2019, durante el gobierno de Sebastián Piñera, que dejó un saldo de cerca de 30 muertos, miles de heridos y 460 personas con daños oculares producto de la represión policial y militar.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023